



Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

15 Pièces
470 m²
Réf. 4013
748 000 €

Apt
Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE! Ancienne ferme en pierre à rénover de 470 m2 bâtis dont 263 m2 sont habitables au coeur du Luberon. Elle se compose d'une habitation principale et d'un gîte avec piscine sur près de 2 hectares de terrain. Actuellement, une partie récente a été rénovée offrant ainsi trois chambres, un séjour et une cuisine... Le reste du bâti est resté dans son état d'origine, prêt à recevoir un beau projet de rénovation afin de bénéficier des plus beaux volumes de la propriété et notamment l'ancienne grange de 90m2 et un atelier de 46m2. Son emplacement sur un petit promontoire lui permet de ...

EXCLUSIVE! Located in the town of Apt, magnificent stone farmhouse of 470 m2 including 263 m2 of living space on nearly 2 hectares of land. The building consists of a main house of 363 m2 including 157 m2 of living space to renovate and a gîte of 105 m2 of living space. Outside, you will enjoy a beautiful swimming pool area with pool house on nearly 2 hectares of land enjoying a lovely open view. Charming property with great potential in the heart of the Luberon!

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

